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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla organiza foro para mujeres sobre ‘Liderazgo y Comunicación’ 
La regidora Sandra Montalvo refirió que será el 17 de octubre con la presencia de ulce María Sauri Riancho, 

Dolores Padierna, Mónica Arreola y Amalia García La presidenta de la Comisión de Equidad y Género del 
ayuntamiento de Puebla, Sandra Montalvo Domínguez aseveró que la participación de las mujeres en todos los 
ámbitos es nula, principalmente en lo referente a la política, dijo que será importante que las féminas se 
incorporen al trabajo en todas las áreas, esto en busca de la equidad de género. Lo anterior en el marco de la 

presentación del foro “liderazgo y Comunicación” a desarrollarse el próximo 17 de octubre en las instalaciones del 
Museo de Arte Virreinal a las 16 horas, mismo que tiene como objetivo celebrar los 58 años del derecho de la 

mujer a votar y ser votada. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142242:ayuntamiento-de-
puebla-organiza-foro-para-mujeres-sobre-%E2%80%98liderazgo-y-
comunicaci%C3%B3n%E2%80%99&Itemid=534 
 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

E-CONSULTA 

 Piden respaldo de diputados para terminar conflicto en Granjas de San isidro 
El presidente de la mesa directiva de Granjas de San Isidro, José Cruz Agustín Alvarado Rosas, acudió al 

Congreso del Estado para solicitar el respaldo a los legisladores, a fin de poner fin al problema entre las 
organizaciones de Doroteo Arango y Antorcha Campesina, quienes desean apoderarse del tianguis. Ante los 

representantes de los medios de comunicación, acusó que el líder de la CNOP en Puebla capital, Antonio Ordaz, es 
el principal alborotador respecto amedrentar a las personas que salen a vender al tianguis de Granjas de San 
Isidro los días lunes y jueves. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19118:piden-respaldo-de-diputados-
para-terminar-conflicto-en-granjas-de-san-isidro&Itemid=332 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Buscan que Congreso solucione conflicto en Granjas de San Isidro 
Este miércoles, el presidente de la Mesa Directiva de la colonia Granjas de San Isidro, José Cruz Agustín Alvarado, 
acudió a la Sesión de la Comisión Permanente del Congreso Local, para solicitar a los diputados intervengan en el 

problema que existe entre comerciantes informales y donde en los últimos días, un predio se ha convertido en la 
manzana de la discordia. En entrevista el representante de los vecinos de San Isidro, reveló que quien está atrás 
del conflicto es el Líder Municipal de la CNOP y Dirigente de la Agrupación Doroteo Arango, Antonio Ordaz, mismo 
que ni siquiera vive en el lugar y ahora bajo la mirada complaciente de algunos funcionarios municipales pretende 
apoderarse del campo deportivo de la colonia para convertirlo todos los Lunes y Jueves en un tianguis. (Leonardo 

Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142244:buscan-que-congreso-

solucione-conflicto-en-granjas-de-san-isidro&Itemid=535 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El 30% de habitantes de la capital no paga predial 
El 30 % de los empadronados en la ciudad no paga el predial ni el servicio de la basura, lo que ha provocado un 
rezago en la recaudación de los recursos, admitió el Tesorero municipal, Arturo Botello Vargas. En entrevista citó 

que son aproximadamente 484 mil  los que no contribuyen en elevar la recaudación de los impuestos locales, por 
lo que se buscarán nuevas medidas para obligarlos a hacerlo. Citó que sería la única forma en que no se eleven 
los gravámenes en el municipio, pues dijo que la solución sería que todos cubrieran en tiempo y forma sus 
obligaciones para evitar afectar a quienes sí han estado al corriente (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39512 
 
 

 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142242:ayuntamiento-de-puebla-organiza-foro-para-mujeres-sobre-%E2%80%98liderazgo-y-comunicaci%C3%B3n%E2%80%99&Itemid=534
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http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142242:ayuntamiento-de-puebla-organiza-foro-para-mujeres-sobre-%E2%80%98liderazgo-y-comunicaci%C3%B3n%E2%80%99&Itemid=534
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http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=39512


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 12 de Octubre de 2011 
 

 

 

 2 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 En estos momentos el edil Eduardo Rivera acompañado del Procurador Víctor Carranca, presiden la 
inauguración del juzgado calificador  y agencia del MP en la zona norte. 

 Para conmemorar el 58 aniversario del voto en las mujeres iniciara el foro de comunicación y liderazgo en 
donde podrán participar las personas, la regidora Sandra Montalvo llamo  al sector participar con ese 
derecho a las elecciones del 2012.          

 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

   

 En Granjas San Isidro la directiva de la colonia irrumpió la sesión del Congreso, esto para acusar que el 
predio del tianguis se ha convertido entre la manzana de la discordia entre el gobierno estatal y el 
ayuntamiento siendo los comerciantes los afectados. Este tema fue el que de alguna manera motivo las 
constantes manifestaciones de Antorcha Campesina. 

 El sindico municipal en la capital Ernesto Bojalil, aseguro que el emplazamiento a huelga por parte del 
ayuntamiento tiene un transfondo político. Enfatizo que el movimiento esta encabezado por un ex alcalde 
priista.  

 
 

 

P a t r i c i a  E s t r a d a  

I n i c i a :  1 4 : 0 0  H R S .  /  9 2 . 5  F M   

   
 Comerciantes de Granjas de San Isidro, piden la intervención de los diputados en su conflicto.  
 Deja entre ver el síndico municipal que el ex edil Enrique Doger, esta detrás de los problemas con el 

sindicato. 

 Pone en marcha el ayuntamiento la comisaría zona norte del municipio. 
 

 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Para resolver el problema de contaminación visual en el Centro Histórico de la Ciudad de Puebla la 

Secretaria de Medio Ambiente y el Instituto de Antropología en Puebla iniciaron un programa de 
reordenamiento para regular la instalación de anuncios publicitarios de los establecimientos comerciales 
de la zona. 

 Los Regidores del PRI  enviaran un exhorto a la Secretaria de Gestión Urbana y al Sistema Operador de 
Agua Potable y Alcantarillado  para que mejore su coordinación en materia  de ejecución de obras 
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INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Proceso se sube al pleito de e-consulta 
Proceso se subió al pleito de e-consulta, pues en una nota publicada ayer por la noche en su portal de internet, la 
revista dio cuenta de las acusaciones que hiciera Rodolfo Ruiz, director de dicho portal digital, por un supuesto 

ataque en su contra emprendido por el gobierno del estado para tratar de “amordazar y controlar” a ese medio 
noticioso. En este contexto, la nota de Proceso hace referencia a la información que publicó CAMBIO respecto al 

proceso administrativo que se inició en contra de Mónica Arroyo, presidenta del Tribunal de Arbitraje Municipal y 
esposa de Rodolfo Ruiz, por incurrir en el delito de usurpación de funciones. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_12102011.php 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Entrega Aréchiga primeros apoyos a estudiantes 

Este día, Guillermo Aréchiga Santamaría entregó los primeros apoyos del programa “Con transporte sí llegas”. En 
total el presidente de la Gran Comisión dio 120 pesos en efectivo a 730 estudiantes para que sean utilizados en el 
pago del traslado de su casa a la escuela. A pesar de que el diputado Panalista había anunciado que los apoyos se 
entregarían en vales, estos debieron entregarse en efectivo, debido a que no se llego a ningún arreglo con los 
transportistas para que recibieran los boletos. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_12102011.php 

 

 
 

SINTESIS 

 Brilla Puebla en encuentro de Universidades Politécnicas 
La Universidad Politécnica de Puebla se lució en el cuarto encuentro nacional de instituciones al obtener cinco 
medallas de oro en la disciplina de taekwondo. La delegación poblana asistió con cinco alumnos y cada uno de 
ellos se ubicó en las primeras posiciones de la justa, realizada en la Universidad Politécnica de San Luis Potosí.  
Sobresalió la actuación de Isabel Medida, Nancy Ávila Espinoza, Macedonio Sánchez, los tres exponentes de 
ingeniería informática, que en cinta naranja se levantaron con el triunfo. De ingeniería en Biotecnología, Omar 

Quechol y Arturo Ramírez se colocaron en el sitio de honor, en la prueba en donde más de 43 universidades de 
este circuito se hicieron presentes. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114353/Brilla-Puebla-en-encuentro-de-Universidades 
 
SINTESIS 

 Inicia el Festival Sonidos de la Tierra 

Este día dará comienzo el Festival Sonidos de la Tierra el cual tendrá como temática central la música del Son con 
el objetivo de promover la música tradicional mexicana en sus expresiones más profundas, vista desde el proceso 
de la búsqueda de los nuevos exponentes, según apuntó Saúl Juárez Vega, secretario ejecutivo del Consejo 
Estatal para la Cultura y las Artes, institución organizadora del evento.  La música en lo general no es sólo es un 

hecho estético para el disfrute el Son tradicional contiene muchos de los valores de la cultura como toda 
expresión. Son formas articuladas a patrones culturales de determinados espacios geográficos, con su 
cosmovisión, respondió el especialista en este género y en culturas populares, Armando Chacha. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/114373/Inicia-el-Festival-Sonidos-de-la-Tierra 
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Presentan informe de observación sobre comunidades zapatistas de Chiapas 
En estos momentos, en la Universidad Iberoamericana Puebla se rinde un informe de brigadas que hicieron 
observación en las comunidades de base de apoyo del Ejército Zapatista de Liberación Nacional en Chiapas. Hasta 
ahora los estudiantes han denunciado que en San Marcos Avilés, perteneciente al municipio de Oventic, ha habido 
agresiones de grupos priistas, del PRD y del Verde Ecologista contra zapatistas, que incluso obligaron a que en 

septiembre del año pasado familias zapatistas tuvieran que abandonar sus casas y exiliarse 33 días en la 
montaña. A su regreso los exiliados encontraron que todas sus pertenencias habían sido robadas y que sus tierras 
habían sido mancilladas o incluso despojadas. (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/12/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Inicia RMV reconstrucción de carretera Acuaco-Huehuetla 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se encuentra en estos momentos en el municipio de Zacapoaxtla, donde 
ha dado el banderazo para el inicio de trabajos de reconstrucción de 15 kilómetros de la carretera Acuaco-
Huehuetla. (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/12/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Todavía sin acuerdos con el SNTE sobre las reformas a la Ley del ISSSTEP: Chedrahui 
El secretario de Salud del estado, Jorge Aguilar Chedraui, admitió que todavía no se ha sentado a negociar las 
reformas a la Ley del ISSSTEP, con la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). 
No obstante, confirmó que el gobierno, como patrón, va por la propuesta de administrar las cuotas individuales de 

los maestros, para garantizar la permanencia de la dependencia.  Lo anterior, tras la advertencia de su líder Cirilo 
Salas Hernández, quien dijo que no está en la mesa de negociación las prestaciones que han ganado a favor del 

gremio magisterial.Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/12/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Ssa e ISSSTE firman convenio de subrogación de servicios médicos 
A partir de hoy, derechohabientes del Instituto de Seguridad de Servicios Sociales para los Trabajadores del 
Estado (ISSSTE) en la entidad, que en sus comunidades no cuentan con unidades médicas para recibir el servicio, 
podrían acudir a clínicas y hospitales que pertenecen a los Servicios de Salud de Puebla, para evitar que todavía 
mueran poblanos por enfermedades prevenibles.  Lo anterior, fue anunciado por el delegado de la dependencia 

federal, Francisco Narro Robles, durante la firma del convenio de subrogación de servicios medico-asistenciales y 
urgencias, que se efectuó esta mañana en la Escuela de Medicina de la Universidad Autónoma de Puebla. (Martín 
Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/12/puebla/puebla.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Admite autoridades del sector salud desabasto de la vacuna Pentavalente 
El delegado del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla, Francisco Fraile García, admitió que la 
dependencia no cuenta con la vacuna Pentavalente, que proteja a la población infantil de enfermedades como la 
difteria, tosferina, influenza tipo B y poliomielitis. En contra parte, el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, 

negó rotundamente que el desabasto del medicamento se haya presentado precisamente en la realización de la 
tercera Semana Nacional de Vacunación; pues aseveró que en dicho acto todavía se contó con la dosis. (Martín 
Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/12/puebla/puebla.php  
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E-CONSULTA 

 Entrega Aréchiga 120 pesos a estudiantes para pasajes de 3 meses 
En lugar de entregar boletos como lo prometió, el líder de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, dio 
los primeros recursos a los alumnos que gozarán por tres meses de transporte público gratuito, pues a cada uno 
se le entregó 120 pesos, lo que equivale a 20 pasajes por mes. Teniendo como sede la Universidad 
Anglohispanomexicana, el diputado proveniente de las filas de Nueva Alianza, anotó que la decisión de entregar el 

efectivo a los jóvenes, fue porque no tenía la certeza de que los boletos fueran aceptarse por los representantes 
del volante. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19114:entrega-ar%C3%A9chiga-120-

pesos-a-estudiantes-para-pasajes-de-3-meses&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Habrá discusión con líderes para reforma a la Ley del ISSSTEP 
El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui aseguró que la reforma a la Ley del Issstep se discutirá con de los 
líderes de los sindicatos, sin embargo, advirtió que la decisión de la aprobación y modificaciones a la iniciativa 
depende de los legisladores locales. En entrevista, adelantó tendrá una reunión con Roberto Rivero Trewartha, 
director del Issstep no sólo para hablar sobre la condición del fondo de pensiones, sino también para aclarar cómo 

se encuentra la funcionalidad del recinto y la entrega de medicamentos. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19116:habr%C3%A1-discusi%C3%B3n-
con-l%C3%ADderes-para-reforma-a-la-ley-del-issstep&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Demandan mayor participación de las mujeres en la política 

En la vida productiva de la ciudad de Puebla participan 6 de cada 10 mujeres, así lo informó la regidora priista 
Sandra Montalvo Ruiz, quien lamentó el rezago que hay en política, ya que existen pocas oportunidades de 
colaboración. "Hay muy poca participación en lo que tiene que ver con mujeres en la política, me parece que es 
parte de una cultura y de estereotipos que tenemos que ir rompiendo, hoy vemos a mujeres en el poder pero son 

muy pocas y eso es lo que hay que ir incrementando", agregó. Lo anterior lo dio a conocer tras anunciar que el 
próximo 17 de octubre en el Museo de Arte Virreinal se realizará el foro "Comunicación y Liderazgo" que servirá 
para conmemorar el 58 aniversario del voto de la mujer. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19117:demandan-mayor-
participaci%C3%B3n-de-las-mujeres-en-la-pol%C3%ADtica&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Pide diputado renuncia de alcalde de Texmelucan por su poca eficiencia 
El diputado local de Nueva Alianza, Jesús Morales Manzo, consideró que el presidente municipal de San Martín 
Texmelucan, Carlos Sánchez Romero, debe renunciar al cargo, ya que ha demostrado poca eficiencia al frente del 

puesto. En entrevista, declaró que los regidores del ayuntamiento y los presidentes de las juntas auxiliares se han 

quejado por el pésimo trabajo del edil texmeluquense, quien se ha dedicado a operar desde un lugar de La Vista. 
Argumentó que en diversas ocasiones ha tratado de reunirse con el edil para plantearle la búsqueda de mayores 
recursos para el 2012; sin embargo, el presidente jamás lo ha querido recibir. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19121:pide-diputado-renuncia-de-
alcalde-de-texmelucan-por-su-poca-eficiencia&Itemid=332 
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Tintorerías y lavanderías requieren regulación para evitar excesivo desperdicio de agua 
Aunque el sector de la limpieza de prendas de vestir tanto independientes como en  franquicias, ha tenido un 

crecimiento significativo en los últimos años, requiere al menos una mejor regulación para evitar excesivo 
desperdicio de agua además de establecer zonas en las que se pueden instalar este tipo de establecimientos, 

aseguró Javier Santamarina representante de este sector en la Red Mexicana de Franquicias. Destacó que en 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19114:entrega-ar%C3%A9chiga-120-pesos-a-estudiantes-para-pasajes-de-3-meses&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19114:entrega-ar%C3%A9chiga-120-pesos-a-estudiantes-para-pasajes-de-3-meses&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19116:habr%C3%A1-discusi%C3%B3n-con-l%C3%ADderes-para-reforma-a-la-ley-del-issstep&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19116:habr%C3%A1-discusi%C3%B3n-con-l%C3%ADderes-para-reforma-a-la-ley-del-issstep&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19117:demandan-mayor-participaci%C3%B3n-de-las-mujeres-en-la-pol%C3%ADtica&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19117:demandan-mayor-participaci%C3%B3n-de-las-mujeres-en-la-pol%C3%ADtica&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19121:pide-diputado-renuncia-de-alcalde-de-texmelucan-por-su-poca-eficiencia&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19121:pide-diputado-renuncia-de-alcalde-de-texmelucan-por-su-poca-eficiencia&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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cuanto a lavanderías, en Puebla son 600 establecimientos asentados, además de los informales que no se tiene 
registro.  En promedio para lavar entre 40 y 60 kilos de ropa se requiere un metro cúbico de agua, misma que se 
desperdicia porque no hay esquemas de reciclaje de agua. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142246:tintorer%C3%ADas-y-

lavander%C3%ADas-requieren-regulaci%C3%B3n-para-evitar-excesivo-desperdicio-de-agua&Itemid=534 
 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Recibe Juan de Dios Bravo premio de consolación 

El ex aspirante a la dirigencia municipal del PRI, Juan de Dios Bravo Jiménez, rindió protesta como secretario de 
Operación Política del tricolor. El líder estatal priista, Juan Carlos Lastiri, le pidió armonizar los intereses entre las 
diferentes expresiones del partido. En entrevista con Imagen Poblana, Bravo Jiménez se deslindó den cualquier 
grupo político del PRI; de la misma manera, negó estar ligado a la ex alcaldesa Blanca Alcalá Ruiz. El ex 
secretario de Gobernación municipal aseveró que esta posición no es un premio de consolación, pues llega a ésta 
gracias a su “trabajo” de muchos años y no por recomendaciones. (Imagen)  

http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Acusa SNTE 23 'cuestiones políticas' por inconformidad del FAR 
El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara 
Martínez, justificó que las inconformidades por parte de los docentes para integrar el Fondo de Ahorro para el 

Retiro (FAR), se debe a “cuestiones políticas”.  Luego de que los maestros  a través de diversos  medios se 
inconformaron  debido a que cada quincena se les descuenta 100 pesos, para integrar una bolsa  para el retiro; el 
dirigente sindical dio a conocer que  las cuotas eran voluntarias, aunque agregó que quienes no participen, no 
tendrán los  beneficios. (Elvia Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39513 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Aréchiga entrega 88 mil pesos para el transporte de estudiantes  
El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, entregó esta mañana 
120 pesos a 730 alumnos de educación superior para que los inviertan en su transporte público, a fin de que los 

alumnos no tengan ningún obstáculo para continuar con sus estudios.  Cabe destacar que en un principio el líder 
del Congreso informó que se entregarían 20 boletos mensualmente a alumnos de educación superior con un 
promedio superior a 8.5, pertenecientes a Juntas Auxiliares. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=39511 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 En desventaja Puebla para albergar planta de montaje: Canacintra 
A menos que VW México comparta sus terrenos a la nueva planta de montaje, el estado de Puebla carece de 
reserva industrial para albergar un proyecto de gran envergadura, afirmó Luis Espinosa Rueda, presidente de 
Canacintra. Tras insistir en que Silao, Guanajuato, dispone de predios libres e infraestructura industrial, afirmó 
que si el gobierno quiere ganar el nuevo proyecto de VW el estado requiere de iniciar la construcción de un 
espacio bien ubicado y con buenos servicios. Dijo que el gobierno de Puebla construiría obras contra reloj toda 
vez que la planta de montaje se asignaría en 2012, según reveló ayer Víctor Cervantes Rosas, dirigente sindical 

de VW México (Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--En-desventaja-Puebla-para-albergar-planta-

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142246:tintorer%C3%ADas-y-lavander%C3%ADas-requieren-regulaci%C3%B3n-para-evitar-excesivo-desperdicio-de-agua&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142246:tintorer%C3%ADas-y-lavander%C3%ADas-requieren-regulaci%C3%B3n-para-evitar-excesivo-desperdicio-de-agua&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39513
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39511
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39511
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--En-desventaja-Puebla-para-albergar-planta-de-montaje:-Canacintra&id=23219
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de-montaje:-Canacintra&id=23219 
 
RETO DIARIO 

 Aréchiga inicia su promoción rumbo al Senado 
El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, inició su promoción 
rumbo al senado con el arranque del programa denominado “Con transporte sí llegas”. El programa consiste en 

entregar 120 pesos mensuales a jóvenes universitarios para subsidiar su transporte público. El arranque del 
programa se dio en la Universidad Hispanomexicana, donde el líder del poder legislativo entregó los primeros 
apoyos. En las mantas que se colocaron en este plantel educativo las iniciales del nombre del diputado del Partido 
Nueva Alianza tenían una tipografía determinada, y en la frase “Sí llegas”, slogan del programa, las últimas tres 
letras coincidían con las iniciales de Guillermo Aréchiga (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arechiga-inicia-su-promocion-rumbo-al-
Senado-&id=23220 

 
RETO DIARIO 

 Crearán ''marca 150'' para festejar batalla de Puebla 

La Cámara de la Industria Textil participará en el proyecto gubernamental para crear la “marca 150” con el 
propósito de promocionar artículos poblanos empatando a la fecha conmemorativa a la Batalla de Puebla. Juan 
Quintana, presidente estatal del organismo, indicó que el aniversario 150 de la gesta heroica podría generar un 
movimiento económico con la permanencia de la marca que distinga a los productos locales e incentive el 
mercado interno. Comentó que se abrirá convocatoria para promover desde prendas textiles a alimentos 
mediante un logotipo especial que distinga el festejo patrio. (Hugo Sánchez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Crearan-''marca-150''-para-festejar-batalla-
de-Puebla&id=23218 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--En-desventaja-Puebla-para-albergar-planta-de-montaje:-Canacintra&id=23219
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arechiga-inicia-su-promocion-rumbo-al-Senado-&id=23220
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Arechiga-inicia-su-promocion-rumbo-al-Senado-&id=23220
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Crearan-''marca-150''-para-festejar-batalla-de-Puebla&id=23218
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Crearan-''marca-150''-para-festejar-batalla-de-Puebla&id=23218

